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Argentina
Covid-19 Casos: 5,280,358 
Covid-19 Muertes: 115,826

GREMIO DOCENTE PORTEÑO RECHAZÓ EL
ADELANTAMIENTO DEL CICLO LECTIVO 2022:
«ES UNA CAMPAÑA DE MARKETING»
UTE rechazó las decisión del gobierno de Rodríguez Larreta de comenzar
las clases en febrero, ya que perjudica «a las familias con menos poder
adquisitivo». 
El secretario Gremial de CTERA y secretario general Adjunto
de UTE, Eduardo López, arremetió al jefe de Gobierno porteño, Horacio
Rodríguez Larreta, por la decisión de arrancar el ciclo lectivo 2022 a finales
de febrero. En este sentido, el dirigente consideró que se trata de una
campaña de “marketing” y aseguró que “perjudica a las familias que menos
poder adquisitivo tienen”. 
Además, el docente se refirió en una entrevista radial al adelantamiento al
21 de febrero del inicio del ciclo lectivo. «Todas las provincias arrancan el 2
de marzo menos Capital y Corrientes. Es marketing para confrontar con el
Gobierno nacional», en el marco de la previa a las elecciones legislativas
que se desarrollarán en noviembre. 

http://observatorioeducacion.org/coyuntura-latinoamericana
https://gestionsindical.com/cta-los-trabajadores-ute-piden-que-se-acelere-vacunacion-covid-19-ninos/


Perjuicio para las vacaciones 
«Larreta perjudica las vacaciones de las familias que se van en la segunda
quincena de febrero que suelen ser las familias que menos poder
adquisitivo tienen», teniendo en cuenta que para las últimas semanas del
segundo menos del año, los alquileres son más económicos y explicó: «En
todas las encuestas sale que la educación es lo más importante para las
familias». 
https://gestionsindical.com/gremio-docente-porteno-rechazo-
adelantamiento-del-ciclo-lectivo-2022-es-campana-marketing/

Bolivia
Covid-19 Casos: 509,919 

Covid-19 Muertes: 18,901

Menores de 16 y 17 años en Bolivia se sienten
aliviados con vacuna anticovid
Los jóvenes de 16 y 17 años en Bolivia dicen sentirse "aliviados" y
entusiasmados tras recibir la vacuna contra la covid-19 que este lunes se
empezó a aplicar a este grupo de menores en varias ciudades del país. 
Regiones como La Paz y Santa Cruz iniciaron el viernes pasado la
inmunización a los adolescentes y desde este lunes se extendió a otros
lugares del país tras el arribo este fin de semana de un lote de más de un
millón de dosis de Pfizer. 
En esta primera jornada en Cochabamba se habilitaron dos puntos de
vacunación donde la asistencia ha sido dispar ya que en uno se registra
gran afluencia de padres y jóvenes y en otro la concurrencia ha sido baja. 
https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-bolivia_menores-de-16-y-17-
a%C3%B1os-en-bolivia-se-sienten-aliviados-con-vacuna-anticovid/47057134

Brasil
Covid-19 Casos: 21,729,763 

Covid-19 Muertes: 605,644

Brasil dice que no puede renunciar a minería y
carreteras en la Amazonía

https://gestionsindical.com/gremio-docente-porteno-rechazo-adelantamiento-del-ciclo-lectivo-2022-es-campana-marketing/
https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-bolivia_menores-de-16-y-17-a%C3%B1os-en-bolivia-se-sienten-aliviados-con-vacuna-anticovid/47057134


El Gobierno de Brasil está comprometido por ley con la preservación del 80
% de su Amazonía pero no puede renunciar a la construcción de carreteras
y a la minería en la mayor selva tropical del mundo, afirmó este lunes el
vicepresidente brasileño, Hamilton Mourao. 
"No podemos abandonar la posibilidad de explotar las grandes riquezas
mineras de la Amazonía. Es obvio que esa explotación será hecha con los
parámetros del siglo XXI y respetando la legislación ambiental, pero es
necesaria", afirmó Mourao en una rueda de prensa telemática con
corresponsales extranjeros. 
El general de la reserva del Ejército, responsable de las políticas para la
mayor selva tropical del mundo en su condición de presidente del Consejo
de la Amazonía, aseguró que el Estado tiene obligación de preservar el
pulmón vegetal, pero también de mejorar las condiciones de vida de
quienes viven en la región. 
https://www.swissinfo.ch/spa/brasil-amazon%C3%ADa_brasil-dice-que-no-
puede-renunciar-a-miner%C3%ADa-y-carreteras-en-la-
amazon%C3%ADa/47056796

Chile
Covid-19 Casos: 1,683,451 

Covid-19 Muertes: 37,685

Colegio de Profesores pide a parlamentarios
rechazar veto a la Ley de Estatuto Docente
El presidente regional metropolitano del Colegio de Profesores, Mario
Aguilar, solicitó este lunes que los parlamentarios rechacen a la brevedad
el veto que dio el Gobierno a la Ley de Estatuto Docente, que entrega
mejoras en las condiciones laborales del profesorado. 
En una reunión sostenida el pasado viernes entre el Directorio del Colegio
Metropolitano de Profesoras y Profesores con diferentes bancadas de
oposición, estos últimos se comprometieron a rechazar esta medida del
Ejecutivo. 
"Esperamos que los parlamentarios de todas las bancadas rechacen el veto
y que la ley pueda ser cursada, es lo que corresponde, ya que la decisión de
Piñera es una canallada porque no hay ningún fundamento, ninguna
explicación razonable para esta medida", afirmó Aguilar. 
En esta línea, el representante de los profesores destacó que "esta ley no

https://www.swissinfo.ch/spa/brasil-amazon%C3%ADa_brasil-dice-que-no-puede-renunciar-a-miner%C3%ADa-y-carreteras-en-la-amazon%C3%ADa/47056796
https://www.cooperativa.cl/noticias/pais/educacion/profesores/colegio-de-profesores-amenazo-con-un-paro-total-y-prolongado/2021-10-13/170401.html


tiene costo, no implica grandes modificaciones de fondo, son todos temas
puntuales para la mejora en las condiciones laborales del profesorado, en
su minuto su aprobación contó con votos de todos los sectores
políticos, tuvo muy pocos votos en contra. Por eso, esperamos que este
veto sea rechazado". 
https://www.cooperativa.cl/noticias/pais/educacion/colegio-de-profesores-
pide-a-parlamentarios-rechazar-veto-a-la-ley-de/2021-10-25/174402.html

Colombia
Covid-19 Casos: 4,991,050 

Covid-19 Muertes: 127,067

70.000 estudiantes del Magdalena ya reciben
clases presenciales
La Secretaría de Educación del Magdalena ha manifestado que de manera
segura avanza en el retorno a la presencialidad en 70 instituciones
educativas del departamento, que equivalen a 186 sedes, mientras que, los
colegios privados son 27. En total 70.219 estudiantes van a diario a sus
planteles y cuentan con todos los elementos de bioseguridad, que ha
garantizado el gobierno departamental. 
Indicó que las clases presenciales en el departamento iniciaron el 4 de
octubre con 85 sedes, número que incrementó ante distintas adecuaciones
efectuadas en los colegios como parte del cumplimiento de los requisitos
establecidos en la resolución 777 de 2021, así mismo, con el acuerdo de
consejos directivos, asociaciones de padres y autoridades de salud
municipales. 
El secretario de Educación del Magdalena, Luis Guillermo Rubio, indicó que
el retorno actual en los colegios se traduce a un 38% de la matrícula de
alumnos en el Magdalena, lo cual aumentará progresivamente hasta llegar
al 100%, es decir, 153 instituciones educativas departamentales, que
equivalen a 854 sedes en el sector público, mientras que en el privado
serán 134. 
“Iniciamos con un retorno a la presencialidad con 40.000 estudiantes y ya
vamos en más de 72 mil. El objetivo es llegar al número total, garantizando
la salud de los estudiantes, docentes y demás miembros de la comunidad
educativa”, aseguró el secretario de Educación del Magdalena. 
https://www.eluniversal.com.co/regional/atlantico/70000-estudiantes-del-
magdalena-ya-reciben-clases-presenciales-DN5609261?

https://www.cooperativa.cl/noticias/pais/educacion/colegio-de-profesores-pide-a-parlamentarios-rechazar-veto-a-la-ley-de/2021-10-25/174402.html
https://www.eluniversal.com.co/regional/atlantico/70000-estudiantes-del-magdalena-ya-reciben-clases-presenciales-DN5609261?fbclid=IwAR24tWowt2VvnLg1BZhZBARCsOLZJK-4oXJVozstIMaXsZh-U9cgWJGwJvU


fbclid=IwAR24tWowt2VvnLg1BZhZBARCsOLZJK-4oXJVozstIMaXsZh-
U9cgWJGwJvU

Costa Rica
Covid-19 Casos: 555,970 
Covid-19 Muertes: 6,946

MEP responde a informe de Contraloría: "No
consideró a cabalidad contexto de la
pandemia"
El Ministerio de Educación Pública (MEP) se defendió ante las debilidades
expuestas por la Contraloría en un informe publicado este lunes, donde se
señaló que dicha institución desconoce el impacto de las acciones para
abordar el rezago educativo durante la pandemia. 
El MEP responde diciendo que el órgano contralor no consideró a cabalidad
el contexto de la emergencia sanitaria. 
“Es claro que este informe de la Contraloría tenía como propósito generar
resultados oportunos, con el fin de promover mejoras en la gestión de las
instituciones; sin embargo, el informe no reflejó este fin en mente”,
manifestó la Viceministra Académica, Melania Brenes Monge 
De acuerdo con la jerarca, se captó una parte del proceso educativo, “sin
considerar en qué marco se implementan estrategias y planes en el corto
plazo, en el contexto de una pandemia que provocó una emergencia
nacional y mundial”. 
https://www.ameliarueda.com/nota/mep-contraloria-contexto-pandemia-
noticias-costa-rica

Cuba
Covid-19 Casos: 946,960 
Covid-19 Muertes: 8,191

Alistan nueva caravana mundial por el fin del
bloqueo de EEUU contra Cuba
El proyecto Puentes de Amor convocó este lunes a una nueva caravana
mundial por el fin de las sanciones y el bloqueo de Estados Unidos contra

https://www.eluniversal.com.co/regional/atlantico/70000-estudiantes-del-magdalena-ya-reciben-clases-presenciales-DN5609261?fbclid=IwAR24tWowt2VvnLg1BZhZBARCsOLZJK-4oXJVozstIMaXsZh-U9cgWJGwJvU
https://www.ameliarueda.com/nota/mep-contraloria-contexto-pandemia-noticias-costa-rica


Cuba. El principal promotor de la iniciativa, el cubanoamericano Carlos
Lazo, informó que se ha escogido el próximo domingo 31 de octubre y que
en esta ocasión están impulsados también por las palabras del papa
Francisco. 
Lazo recordó que días atrás el sumo pontífice pidió a las naciones
poderosas y grandes cesar los bloqueos contra cualquier país del mundo. 
“La única nación del planeta que ha sufrido un bloqueo por más de 60 años
es Cuba, y queremos darle las gracias al papa por su solidaridad, sumarnos
a sus palabras y desfilar por el fin del bloqueo y por construir puentes de
amor”, declaró el activista. 
http://www.cubadebate.cu/noticias/2021/10/25/alistan-nueva-caravana-
mundial-por-el-fin-del-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba/

Ecuador
Covid-19 Casos: 515,606 

Covid-19 Muertes: 32,952

Ecuador afronta hoy una jornada protestas
sociales
Una tensa calma se registró en Ecuador durante las primeras horas de este
martes, en que diversas organizaciones sociales han convocado a
manifestaciones en contra de intentos de reformas por parte del Ejecutivo
y en demanda de la congelación del precio de los combustibles. 
Ciertas vías de la provincia andina de Pichincha, cuya capital es Quito,
amanecieron bloqueadas por manifestantes, que quemaron neumáticos en
la calle. 
Se prevé que por la tarde, al finalizar la jornada laboral, se sumen a las
manifestaciones decenas de trabajadores que rechazan las proyectadas
reformas laborales del Gobierno y la congelación del precio de los
combustibles. 
Convocan estas protestas el Frente Unitario de Trabajadores (FUT), la
principal central obrera del país; la Confederación de Nacionalidades
Indígenas de Ecuador (Conaie); el Frente Popular; la Unión Nacional de
Educadores (UNE), y la Federación de Estudiantes Universitarios del
Ecuador (FEUE), entre otras. 
https://www.swissinfo.ch/spa/ecuador-protestas_ecuador-afronta-hoy-una-
jornada-protestas-sociales/47059714

http://www.cubadebate.cu/noticias/2021/10/25/alistan-nueva-caravana-mundial-por-el-fin-del-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba/
https://www.swissinfo.ch/spa/ecuador-protestas_ecuador-afronta-hoy-una-jornada-protestas-sociales/47059714


El Salvador
Covid-19 Casos: 112,290 
Covid-19 Muertes: 3,575

El vicepresidente de El Salvador, sobre la
penalización del aborto: "Somos una
vergüenza en ese campo"
El vicepresidente salvadoreño, Félix Ulloa, ha lamentado este lunes la
decisión tomada recientemente por la Asamblea Legislativa del país, que ha
cerrado la puerta a la despenalización del aborto en tres supuestos, y ha
matizado que El Salvador es "una vergüenza en ese campo". 
Ulloa ha descartado en una entrevista concedida a Europa Press la
posibilidad de que se produzca un cambio a corto plazo en este sentido,
especialmente en un país que posee una de las leyes más restrictivas del
mundo sobre esta práctica. "Yo propuse que esto cambiara, lo propuse
para la nueva Constitución, pero no avanza porque los sectores
conservadores son muy poderosos, sobre todo la Iglesia Católica", ha
asegurado. 
"La iglesia fue la primera que salió condenando el proyecto y diciendo que
yo estaba promoviendo el aborto, que estaba promoviendo el matrimonio
igualitario y la eutanasia", ha matizado antes de recalcar que esto "obligó al
presidente (Nayib Bukele) a tomar una posición para no estar bajo directo
ataque". 
https://www.lanacion.com.ar/agencias/el-vicepresidente-de-el-salvador-
sobre-la-penalizacion-del-aborto-somos-una-verguenza-en-ese-campo-
nid25102021/

Guatemala
Covid-19 Casos: 595,067 
Covid-19 Muertes: 14,749

Líderes indígenas de Guatemala exigen fin a
estado de sitio y cierre de minas
Un grupo de unas 200 autoridades indígenas guatemaltecas exigieron este
lunes el cese del estado de sitio impuesto por el Gobierno de Guatemala en
un municipio del noreste del país, además del cierre de las minas de níquel

https://www.lanacion.com.ar/agencias/el-vicepresidente-de-el-salvador-sobre-la-penalizacion-del-aborto-somos-una-verguenza-en-ese-campo-nid25102021/


y el fin a la represión desatada contra la población civil en resistencia. 
Los líderes de diversas comunidades indígenas del país centroamericano
realizaron una caminata en el centro de la Ciudad de Guatemala y
mostraron su rechazo a la protección del Estado a los proyectos mineros y
extractivistas en detrimento de los pueblos originarios y su medio
ambiente. 
La marcha se detuvo frente a las dependencias estatales del Palacio
Nacional de la Cultura (despacho de Gobierno), el Ministerio Público (MP,
Fiscalía) y el Palacio Legislativo. 
https://www.swissinfo.ch/spa/guatemala-enfrentamientos_l%C3%ADderes-
ind%C3%ADgenas-de-guatemala-exigen-fin-a-estado-de-sitio-y-cierre-de-
minas/47057354

Honduras
Covid-19 Casos: 374,148 

Covid-19 Muertes: 10,192

Presentan propuesta para revitalizar la
educación en Honduras
La Asociación para una Sociedad más Justa-Honduras (ASJ-H) y diversas
instituciones educativas presentaron este lunes una propuesta para
revitalizar y fortalecer el sistema educacional, duramente afectado por la
pandemia de la Covid-19, generando deserción masiva de docentes, y la
crisis multifactorial que afecta a ese país. 
Bajo el nombre de Propuesta de Fortalecimiento Educativo por Honduras
(Foreduh) y con protagonismo de la Universidad Nacional Autónoma de
Honduras (UNAH), la Universidad Tecnológica Centroamericana (Unitec), y
la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (Upnfm) en su
creación, el programa tiene en el acceso inclusivo al sistema educativo uno
de sus principales objetivos. 
Al que se suma el aseguramiento de aprendizajes pertinentes relevantes y
eficaces, y la institucionalidad descentralización y democratización de la
enseñanza, en medio de un escenario actual que vive la nación con más de
un millón de estudiantes fuera de las aulas; y que entre 2018 y 2021 vio
caer en un 17 por ciento la cifra de estudiantes matriculados en el sistema
educativo público. 
“Debemos despojarnos de los intereses políticos y conducir el país hacia
una transformación del sistema educativo que traiga más equidad, mayor

https://www.swissinfo.ch/spa/guatemala-enfrentamientos_l%C3%ADderes-ind%C3%ADgenas-de-guatemala-exigen-fin-a-estado-de-sitio-y-cierre-de-minas/47057354


calidad, más cobertura, y una buena gestión descentralizada”, indicó el
rector de Unitec, Marlon Breve. 
https://www.telesurtv.net/news/presentan-honduras-propuesta-revitalizar-
educacion-20211025-0025.html

México
Covid-19 Casos: 3,783,327 

Covid-19 Muertes: 286,346

Política neoliberal, querer cobrar cuotas en la
UNAM: AMLO
“Estoy absolutamente seguro que la UNAM se derechizó, eso fue lo que
sucedió en todo el periodo neoliberal, se llenaron las facultades de ciencias
sociales de conservadores”, reiteró su crítica el presidente Andrés Manuel
López Obrador. En el Salón Tesorería de Palacio Nacional se le inquirió si
esa radicalización incluye el periodo de Juan Ramón de la Fuente
(embajador de México ante la ONU), a lo que replicó: “desde entonces y
desde antes que empezaron a querer cobrar colegiatura en la UNAM,
imagínense ese pensamiento. ¿De dónde surgió? Pues de la política
neoliberal. ¿Qué hacían en la UNAM cuando se saqueó el país?”, endilgó en
su argumentación. 
Refirió dos sucesos que le tocaron en su relación con ese centro de estudio,
uno en el año 2000, cuando acudió al campus con Cuauhtémoc Cárdenas, y
“nos organizaron una celada con porros, porque estaba dominada la UNAM
por lo más retrógrado que había y sigue existiendo”, y en el segundo, uno
de sus hijos (Andrés) fue señalado por un profesor universitario de hacer
un negocio de renta de grúas, y cuando el joven enfrentó el dicho del
mentor, éste se vio obligado a disculparse en público. 
En su comparecencia ante los reporteros de los medios de comunicación y
los dueños de páginas en redes sociales, había identificado a Claudio X.
González como representante del conservadurismo, y “así piensan
millones, no crean que son pocos, un millón, dos millones, tres millones,
no, pueden ser 20 millones, 30 millones de mexicanos, amplios sectores de
la clase media, incluso académicos”. 
Y de ahí refrendó su rechazo, no a la UNAM, sino a los grupos políticos y de
interés académico apoderados de ella en los últimos 35 años. “Ahora que
hice un pequeño cuestionamiento sobre la UNAM se pusieron también
enojadísimos. Apenas si los testereé, les dije que se había derechizado la

https://www.telesurtv.net/news/presentan-honduras-propuesta-revitalizar-educacion-20211025-0025.html


UNAM. Estoy absolutamente seguro que eso fue lo que sucedió en todo el
periodo neoliberal, se llenaron las facultades de ciencias sociales de
conservadores”. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/26/politica/politica-neoliberal-
querer-cobrar-cuotas-en-la-unam-amlo/

Nicaragua
Covid-19 Casos: 12,549 

Covid-19 Muertes: 207

Panamá
Covid-19 Casos: 471,537 
Covid-19 Muertes: 7,307

Más de 117 mil migrantes han pasado por
Panamá
"En lo que va del año hasta el pasado 10 de octubre han pasado más de
117 mil personas migrantes, donde el 20% son niños, podemos señalar a
cada migrante le cuesta pasar por Panamá unos 100 dólares", afirmó
Defensor del Pueblo de Panamá, Eduardo Leblanc, en un encuentro
regional.  
Durante el evento que se llevó a cabo en la ciudad de Cartagena, entre al
menos 20 Defensores del Pueblo, se concordó en que desarrollar acciones
conjuntas entre las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos que
protejan los derechos de los migrantes y también de las comunidades de
acogida, es una tarea permanente. 
Por su parte, Leblanc, abordó el tema: "Riesgos Asociados a los procesos
migratorios en Darién", durante su ponencia mostró un video sobre la
realidad que vive el migrante tras su paso por la densa selva, lo que causó
un impacto profundo en la audiencia. 
https://www.metrolibre.com/nacionales/216491-m%C3%A1s-de-117-mil-
migrantes-han-pasado-por-panam%C3%A1.html

Paraguay
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https://www.metrolibre.com/nacionales/216491-m%C3%A1s-de-117-mil-migrantes-han-pasado-por-panam%C3%A1.html


Covid-19 Casos: 460,723 

Covid-19 Muertes: 16,231

Docentes “garantizan clases presenciales y
culminación del año escolar”, afirmó Brunetti
“El día de hoy hemos firmado un acuerdo con gremios de docentes, que
garantiza la continuidad de las clases presenciales y culminación del año
escolar. En la firma del acuerdo estuvieron presentes los representantes de
padres y alumnos”, remarcó el titular del Ministerio de Educación y Ciencias
(MEC), Juan Manuel Brunetti. 
“La buena noticia es que tenemos asegurada la terminación clases sin
ningún conflicto. Es decir, los sindicatos garantizan la finalización de clases,
que es lo más importante para el MEC (Ministerio de Educación y Ciencias)
y el país”, añadió por su parte el titular de Asuntos Gremiales de la cartera
educativa, Humberto Ayala. 
Las palabras de este último se dieron durante una conversación con
periodistas de la 650 AM, ocasión en la cual el referente del MEC insistió en
que hay “un compromiso de los sindicatos” de garantizar el desarrollo de
clases hasta finalizar el ciclo lectivo. 
Entre tanto, el MEC no descontará las horas de clases pérdidas durante dos
semanas de manifestación de los docentes y estos prometen “desarrollar la
jornada laboral” media  hora más diariamente. 
https://www.adndigital.com.py/docentes-garantizan-clases-presenciales-
culminacion-del-ano-escolar-afirmo-brunetti/

Perú
Covid-19 Casos: 2,195,859 
Covid-19 Muertes: 200,052

Sutep: “El ministro de Educación no responde a
las expectativas”
Este martes, el secretario general del Sindicato Unitario de Trabajadores en
la Educación del Perú (Sutep), Lucio Castro, rechazó el trabajo del ministro
de Educación (Minedu), Carlos Gallardo, y pidió que se le dé el 6% del PBI al
sector educativo. 
En declaraciones para el programa Hablemos Claro de Exitosa, Castro
indicó que el ministro Gallardo tampoco viene cumpliendo con las

https://www.adndigital.com.py/docentes-garantizan-clases-presenciales-culminacion-del-ano-escolar-afirmo-brunetti/


expectativas de los trabajadores del sector educativo ya que no se ha
referido al tema del presupuesto. 
“Sobre el ministro Gallardo tenemos un criterio concreto que ayer quedó
claro. Hay retos que tiene superar en favor de la educación y de los
trabajadores. Uno es el mayor presupuesto para la educación. La premier
dijo que iba a aumentar el presupuesto el sector, y el presidente Pedro
Castillo ha señalado que otorgará el presupuesto que dice la Constitución”,
manifestó. 
En esa línea, Castro precisó que la Constitución indica que el presupuesto
otorgado para la educación es del 6% del PBI y por ello, se debe exigir que
esta cifra se respete, pese a que la premier Mirtha Vásquez sostuvo que
solo se le daría el 4,2%. 
https://exitosanoticias.pe/v1/sutep-ministro-de-educacion-no-responde-
expectativas/

República Dominicana
Covid-19 Casos: 376,736 

Covid-19 Muertes: 4,110

65 profesores en centro educativo de
Barahona dan positivo a Covid-19
El Comité de Base de la Asociación de Profesores (ADP) en esta ciudad.
Decidió suspender la docencia en el liceo Doctor Federico Henríquez y
Carvajal, modalidad académica. 
Debido a que un gran número de profesores dio positivo a las pruebas de
Covid-19 que se le habían realizado la pasada semana. 
Según reveló a medios de prensa locales el maestro del centro educativo,
Ezequiel Cuevas, unos 65 profesores han dado positivo a las pruebas del
Covid-19. 
Expresó que la medida de despachar a los estudiantes, es para evitar que
se siga propagando la enfermedad, por lo que reveló ha tocado a varios
estudiantes del liceo, los cuales habían sido enviados a sus casas. 
https://www.elcaribe.com.do/destacado/65-profesores-en-centro-
educativo-de-barahona-dan-positivo-a-covid-19/

Uruguay

https://exitosanoticias.pe/v1/sutep-ministro-de-educacion-no-responde-expectativas/
https://www.elcaribe.com.do/destacado/65-profesores-en-centro-educativo-de-barahona-dan-positivo-a-covid-19/


Covid-19 Casos: 392,148 
Covid-19 Muertes: 6,071

Julián Mazzoni, candidato al Codicen: “Sé que
los docentes somos parte de la solución”
Con la preocupación en la estabilidad laboral y en la defensa de las
asambleas técnico docentes (ATD) y de los consejos desconcentrados, el
profesor de Matemática minuano Julián Mazzoni continúa con su campaña
para lograr la representación docente en el Consejo Directivo Central
(Codicen) de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP).
Mazzoni compite por la lista 11, de la Federación Nacional de Profesores de
Enseñanza Secundaria (Fenapes). Lo hace dentro del lema “En defensa de
la educación pública”, de la Coordinadora de Sindicatos de la Enseñanza de
Uruguay. 
A cuatro días de las elecciones, el postulante de la lista 11 apuntó contra el
ministro de Educación y Cultura, Pablo da Silveira, luego de que dijera que
el sindicato de docentes de secundaria es “parte del problema y no de la
solución”, en alusión al paro de 24 horas convocado para el jueves. 
En diálogo con la diaria, Mazzoni dijo que, por el contrario, los docentes son
“parte de la solución”. “Hemos puesto un gran esfuerzo personal para
superar la situación que se ha vivido en estos dos últimos años respecto de
la pandemia”, dijo y recordó que en un estudio que hizo la filial coloniense
demostró que “claramente” aumentó el estrés en los trabajadores. 
Leé más sobre esto: Limber Santos: “La educación pública está amenazada” 
“Sentimos que trabajamos muchas más horas, incluso pusimos [dinero] de
nuestros bolsillos para mejorar los equipos y acceder a las plataformas
mediante las cuales nos comunicamos con los alumnos. También ese
estudio señala que hay problemas de columna y demás, asociados a la
cantidad de horas que los docentes estuvimos frente a las computadoras,
en condiciones que no estaban previstas”, sostuvo y reafirmó que los
docentes han demostrado que están dispuestos a “esforzarse mucho por la
educación pública”. Por lo tanto, valoró que “acusar al sindicato más grande
de secundaria de ser parte del problema es un despropósito importante”. 
https://ladiaria.com.uy/educacion/articulo/2021/10/julian-mazzoni-
candidato-al-codicen-se-que-los-docentes-somos-parte-de-la-solucion/

Venezuela

https://ladiaria.com.uy/educacion/articulo/2021/10/fenapes-realizara-un-paro-de-24-horas-el-28-de-octubre-en-reclamo-por-negociacion-colectiva-de-cara-a-eleccion-de-horas/
https://ladiaria.com.uy/colonia/articulo/2021/9/docentes-de-secundaria-de-colonia-cuestionan-el-avance-del-trabajo-virtual/
https://ladiaria.com.uy/educacion/articulo/2021/10/limber-santos-la-educacion-publica-esta-amenazada/
https://ladiaria.com.uy/educacion/articulo/2021/10/julian-mazzoni-candidato-al-codicen-se-que-los-docentes-somos-parte-de-la-solucion/


Covid-19 Casos: 400,511 
Covid-19 Muertes: 4,810

Los alumnos venezolanos volvieron a las aulas
tras la suspensión de clases presenciales
Los estudiantes venezolanos regresaron lunes a las aulas luego de más de
un año y medio de suspensión de clases presenciales por la pandemia de
coronavirus.
El Gobierno suspendió las clases presenciales en marzo de 2020, cuando se
detectaron los primeros casos de covid-19 en el país. 
Desde ese entonces, los estudiantes recibieron clases virtuales a través de
diversas plataformas. 
El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó su respaldo a los
estudiantes de su país que este lunes regresaron a las aulas, tras más de
un año de suspensión por la pandemia. 
https://www.telam.com.ar/notas/202110/572792-alumnos-venezolanos-
vuelta-clases-presenciales.html

Reporte diario de coyuntura.
El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de
medios latinoamericanos sobre políticas educativas.
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